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Abstract (en)
The plug connector (1) has a plug housing (4) that is provided for receiving an electrical contact element (5). A mating end of electrical contact
element is stuck to the connecting of contact element with a complementary plug connector. A detent connection unit (8) is provided for locking
connection of an adapter housing (7) with the plug housing. A housing fixing element (10) of base portion (9) provided in adapter housing is formed
with a receiving groove (11) rotated in circumferential direction to partially receive an edge surface area of housing opening (2).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Steckverbinder (1) zur Montage in einer Gehäuseöffnung (2) eines Gehäuses (3, 3a), umfassend - ein Steckergehäuse
(4) zur Aufnahme wenigstens eines elektrischen Kontaktelementes (5) mit einem steckseitigen Ende (6), welches zum steckenden Verbinden des
Kontaktelementes mit einem komplementären Steckverbinder ausgebildet ist, - ein Adaptergehäuse (7), welches zum formschlüssigen verbinden
mit dem Steckergehäuse (4) ausgebildet ist, erfindungsgemäß ist vorgesehen, dass - wenigstens ein Rastverbindungsmittel (8) zum rastenden
Verbinden des Adaptergehäuses (7) mit dem Steckergehäuse (4) vorgesehen ist, - das Adaptergehäuse (7) einen Grundkörper (9) mit einem daran
angeformten Gehäusebefestigungsteil (10) aufweist, und - das Gehäusebefestigungsteil (10) mit wenigstens einer teilweise in Umfangsrichtung
umlaufenden Aufnahmenut (11) zur wenigstens teilweise flächenschlüssigen Aufnahme des Randbereiches der Gehäuseöffnung (2) ausgebildet ist.
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